

2学期終業式 式辞

2学期が終わろうとしています。2学期の始まりは、ものすごい暑さだったのですが、気が付くと体の芯から冷える寒い冬になり、2学期が長い日々であったことを感じます。

2学期は、挑戦したことがたくさんありました。まずは、「スポーツフェスマつえ」です。5年振りに、全校のみんなが集まっての体育的行事。名前も、体育学習発表会から、みんなが考えてくれた「スポーツフェスマつえ」に変わりました。「フェス」はお祭りです。お祭りは、みんなが参加して楽しむものです。すべての学年で、自分の力を大いに発揮し、全校みんなで運動を楽しむことができました。

「フェス」と言えば、「オータムアートフェス」もありました。展示と舞台発表という2つの芸術がコラボレーションしたお祭りでした。すてきな図工の作品がまつびルームに集まり、小さな美術館になりました。舞台発表では、音楽を心から楽しむ姿を披露してくれて、学校中が音楽にあふれるすてきな時間を過ごすことができました。

行事だけではありません。毎日の学習、係や委員会活動、そしてお友達と過ごす中で、挑戦したことはたくさんあります。うまくいって喜ぶことがありました。うまくいかず、悔しかったりくじけそうになったりしたこともありました。それでも、こうして松江のみんなで終業式を迎えられたことは、とてもうれしいことです。自分を大切に、周りの人を大切に過ごしてきた証です。自分のことをたくさんほめてあげましょう。そして、周りの人に支えられたことに感謝をしましょう。

明日から13日間の冬休みが始まります。冬休みは、今年一年を締めくくり、新しい年を迎える休みになります。今年一年、元気に過ごせたことに感謝の思いをもって振り返り、新しい年に希望をもって新年を迎えてください。新しい年を迎えると、学年がそれぞれ1つずつ上がります。6年生は、小学校から巣立つ時がやってきます。新しい年を迎えるにあたり、夢や希望をもって迎えてほしいと思っています。

新しい年、2025年、令和7年は「巳年」です。どんな年になるのか、ドキドキワクワクで迎えましょう。

冬休み、そして新しい年を迎えることに、ドキドキしていますか？ わくわくしていますか？

冬休みに、そして2025年の新しい年へ「行ってらっしゃい！」。